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次週のプログラム本日のプログラム

陶芸家・板谷波山をはじめ、全国的に有名な芸術家を数多く輩出している筑西市は、ゆかりの

作家の作品を陶器製の板（セラミック）に焼付けてコンクリート製の躯体に設置し、駅前通りの

歩道に展示したストリートファニチャーのひとつですが、このような手法で展示しているのは、

全国的にも非常に珍しいものとなっています。
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「Enjoy Rotary」― ロータリーを楽しみましょう ―　 2015－2016年度 下館ロータリークラブテーマ

　　（誤）細田第５分区AG

　　（正）細谷第５分区AG

　

プロジェクト60委員会報告
早 瀬 浩 一 委員長

　先日、委員会を開催しましたが、推薦がぜん

ぜん上がってきていないとの報告で、今後の都

合のつく例会の時、10分程度の時間をいただき、

推薦者を募っていきたい。また見学者がいれば

どんどん連れてきていただき、その時の食事代

はＳＡＡが持つと決まりましたので、よろしく

お願いいたします。

　

ご 挨 拶 重村秀一 セクレタリー

　本日は細谷ガバナー補佐と一

緒に訪問させていただきまし

た。入会歴も若く、ＲＣのこと

がまだよく分かりませんので、

当クラブの日向野さん等、多く

のみなさんに御指導をいただい

ております。

　本年は青少年委員長を受けておりますので、

先日アクトと一緒に常総のボランティアに参加

してまいりましたが、ひどい状況でした。

また下館さんでもやっておりますが、真壁では

街並散策等の婚活活動をしましたが、なかなか

参加者が集まらず苦労しております。その参加

者にアクト入会を働きかけております。

　

ご 挨 拶 細谷　進 ガバナー補佐

　クラブの皆様こんにちは。今

日も暖かくお迎えいただきあり

がとうございます。

　ガバナー補佐を受け、下館ク

ラブの皆様とこうして出逢うこ

とが出来ましたこと、本当に素

晴らしいことと感じております。ロータリアン

としての人間性、人格的に優れた方々とお会い

でき、ロータリーに対し深く感謝をいたしてお

ります。

　又、先の台風 18 号では鬼怒川の氾濫、決壊
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お 客 様　ようこそ下館 RC へ

細 谷 　進 様（ＲＩ2820地区ガバナー補佐）

重 村 秀 一 様（ 〃 セクレタリー）

　

会 長 挨 拶 新 井 和 雄 会長

　本日も会場満席のご参加を賜り心より感謝申

し上げます。

いよいよガバナー公式訪問が２週間後に迫りま

した。本日は細谷ガバナー補佐から公式訪問の

事前指導があります。ガバナーの方針により、

公式訪問での指導は年度ごとに特色があります

ので、倉沢ガバナー年度の対応について、細谷

ガバナー補佐にご教示いただきたいと思いま

す。10月28日は朝早くから出番のある委員会

もございますので、永井幹事から配布されたプ

ログラムに従い 1 日ロータリーにご奉仕いただ

けますようお願い申し上げます。尚、当日はク

ラブ現況報告書と手続き要覧をお忘れなくご持

参ください。

　台風18号の洪水被害に対し、各所で行ってい

ただいた募金が当クラブに寄託され、本日筑西

市に寄付させて頂きます。

　10月７日の理事会に新入会員の推薦があり会

員選考委員会に諮問しておりましたが、新井利

平委員長より会員として適切である旨答申があ

りましたので発表いたします。水戸証券株式会

社下館支店長の馬場保さんです。

異議のある方は、１週間以内に書面にて執行部

へ申し出下さい。

　

幹 事 報 告 永 井 啓 一 幹事

下記４点ご報告いたします。

１．下妻ＲＣより会報を受理しました。

２．社会福祉協議会より街頭募金の協力と集計

結果の報告を受理しました。

　　募金額 79,437円　　参加人員 183人

３．10月28日ガバナー公式訪問には現況報告

書と手続要覧を持参ください。

４．会報の訂正を願います。



「 初 心 に か え り 　 新 た な る 一 歩 を 」　 2015－2016年度 第2820地区テーマ

ラブに衛星クラブとして会員となり、20名を超

え一つのロータリークラブとなる制度）です。

Ｅクラブは現在日本で 12クラブ出来ていると

のことでした。Ｅクラブ、衛星クラブとロータ

リーの変革に驚くこと無く、変革の流れにのり

自らＥクラブを拡大する講師の講演でした。

　二つ目は職業奉仕セミナーで、講師 廣畑富雄

様（福岡西ＲＣ、医学博士、九州大学医学部卒、

ハーバード大学院博士課程修了、ハワイ大学疫

学部長兼教授、久留米大教授、九州大教授、久

留米ＲＣ、福岡西ＲＣ、同会長、2700地区ガ

バナー他多数の経歴）の講演「ロータリーの心と

原点　基本に帰ろう」の中の一部をそのままお

話したいと思います。

　ロータリーは何かと聞けば、何千通りの答え

が返ってくるでしょう。

　ロータリーがより寛容で、より他の人の良さ

を認め、より他の人と親しく交わり、助け合う

ようにしてくれるなら、そして人生の美しさと

喜びを発散し伝えるようにしてくれるなら、そ

れが我々の求めるロータリーのすべてであろう

か。

　又、ポール・ハリスについても。

ポール・ハリスが大切と思っていること。

一つは寛容の精神、二つは職業分類です。一人

のロータリアンが一つの業種を代表するもので

ある。（職業分類も少し変わりました）

親睦に対し強い思いが感じられます。

　寛容の精神「相手の善意を信じる心」

寛容の精神こそ、ロータリーが目指す「友愛と

親睦」

知人ではなく、友人の集まりがロータリークラ

ブと、まさしくその通り、と感動いたしました。

　又、現在のロータリーの危惧も述べられまし

た。

出席率の低下と会員の減少。

ロータリーは例会の大切さ、そして出席率を大

切にしていきています。ポール・ハリスが創っ

たシカゴＲＣは会員が半数に、北米以外で最初

に出来た由緒あるロンドンＲＣも同じように半

数に、又、講師はアメリカのクラブをいくつか

訪問したそうですが、出席率は50パーセント

を割るクラブが多かったとのことです。

日本のロータリークラブについて、会員の減少

と常総市をはじめ筑西市の船玉地区、川島地区

も大きな被害を被り、被害に遭われました方々

に謹んでお見舞い申し上げます。

　本日の訪問は、10 月28日（水）に行われます、

ガバナー公式訪問を迎えるにあたりまして、公

式訪問が滞りなく無事に終了できますことをお

願いにお伺いいたしました。

　会長、幹事様をはじめクラブの各委員会の皆

様は、いくつか行われましたセミナーに参加さ

れ、倉沢修市ガバナーとお会いし御存知と思わ

れますが、ガバナーは寛容な方でございます。

先日の会長、幹事会の席で公式訪問を行った各

ガバナー補佐に聞きましたところ、ほとんどの

ガバナー補佐がクラブ協議会等スピーディーに

行われ、予定より早く終了できた話をしており

ました。第５分区では３クラブの公式訪問が行

われ、各分区と同様に和やかにクラブ協議会等

が行われました。

　公式訪問時のスケジュール等はガバナー事務

所と打ち合わせが出来ているようですので安心

です。又、タイムスケジュールにつきましては、

ガバナー事務所と確認をお願いいたします。

　例会でのガバナーの卓話は約 30 ～ 40 分の時

間を予定してください。パワーポイントを使用

しますので、スクリーンの手配が必要です。

　クラブ協議会の進行につきましては、例会前

の会長、幹事、役員の皆様と会議の席で打ち合

わせが出来ますので、クラブ独自の要望等はそ

の席で出来ます。

　３クラブ公式訪問を行いましたが、特段変わ

ることなくほぼ例年通りで御座いました。

ガバナー公式訪問が滞りなく終了出来ますよ

う、ご協力よろしくお願いいたします。

　お時間をいただき、ガバナー補佐として参加

しましたセミナーの講演で、私にとって大変勉

強になり心に残りました２つの講演を、少しお

話したいと思います。

　一つ目は増強・拡大セミナーで、講師 舟木い

さこ様（東京白金ＲＣ、同会長、2750地区ＡＧ、

2750地区ガバナー他多数の経歴）の講演の中で

あがりましたＥクラブ（ネットでのロータリー

クラブ）、そしてロータリー衛星クラブ（手続き

要覧４Ｐ、クラブを作りたいが20名に満たず

クラブとして認定出来ないため、スポンサーク



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか
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0
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8

出席

26

会員数

35

ご指導よろしくお願いします。

◆関 谷 　徹さん　細谷ガバナー補佐、重村さ

んの来訪を記念して。

◆日向野　陽さん　ガバナー補佐細谷様、セク

レタリー重村様の来訪を記念して。

◆加 藤 昌 美さん　細谷ガバナー補佐、重村セ

クレタリー、ようこそお出で下さいました。

◆小 林 一 彦さん　ガバナー補佐細谷様、セク

レタリー重村様、ようこそお出で下さいまし

た。本日は宜しくお願い致します。

◆新 井 雅 勝さん　細谷ガバナー補佐ようこそ

お出で下さいました。御指導よろしくお願い

致します。

◆鈴 木 光 則さん　細谷ガバナー補佐、重村セ

クレタリー、本日はよろしくお願いします。

◆外 山 壽 彦さん　すべてに感謝。

◆佐 藤 　昭さん　細谷様よろしくお願いしま

す。

◆堀 江 　勤さん　ガバナー補佐細谷進様、セ

クレタリー重村秀一様、下館ロータリーの来

訪を記念して。卓話宜しくお願い致します。

◆神 山 芳 子さん　細谷ガバナー補佐様、どう

ぞ宜しくご指導下さい。

◆軽 部 正 紀さん　細谷ＡＧ、重村Ｓ、本日は

ご苦労様です。又、細谷ＡＧには「ロータリー

とは何ぞや」についてお話し下さい。どうぞ

よろしくお願い致します。

◆杉 山 イ ネさん　本日の卓話者　細谷進様の

名前を間違えましたので訂正してお詫び申し

上げます。本日は宜しくお願い致します。

◆潮 田 武 彦さん　ガバナー補佐細谷様、重村

様、ようこそ。よろしくお願いします。

◆長 島 明 伸さん　細谷ガバナー補佐、重村セ

クレタリー、本日はよろしくお願いします。

本日の合計 18,000 円
累計 330,000 円

　
出 席 報 告 中 里 泰 久 委員長

※発表された方は、データ又は紙にて会報委員会

までご提出ください。

を心配していますが、例会、出席率、奉仕への心、

他については大変優秀ですと述べられました。

例会への出席を心掛け、友愛と親睦を深めたい

と思います。

　二人の講師の共通点は「四つのテスト」への理

解を述べておりました。

変わるロータリーを講演する講師と、現在の

ロータリーに危惧する講師の講演でございまし

た。

私もロータリーでいろいろな講演を聞きました

が、この二つの講演が心に深く残りましたので

ご紹介いたしました。

　今後、公式訪問そしてＩＭ等いろいろとござ

います。第５分区のリーダーでございます、下

館クラブ皆様のご指導、ご協力よろしくお願い

いたします。

　

社会奉仕委員会報告
日向野　陽 委員長

筑西市・台風18号災害復興お見舞い
　台風18号の災害復旧のために、各地で募金活

動をして頂いた団体から、我々下館ロータリー

クラブに寄託がありました。筑西市の災害処理

に役立てていただくべく、過日須藤市長を訪問

しました。寄付をして頂いた、長野県「被災地

支援池田町ネットワーク」・「神山バレー教室

チャリティー」等、皆様方に感謝するとともに

１日も早い復旧を祈ります。

　

スマイルBOX 長 島 明 伸 副委員長

◆新 井 和 雄さん　細谷ガバナー補佐、重村セ

クレタリー、本日はよろしく御指導願います。

◆永 井 啓 一さん　細谷ガバナー補佐、重村セ

クレタリー、ようこそいらっしゃいました。


